

10 Jahre Ganzttag an der Georg-von-Boeselager Sekundarschule

Von Eva Rott

18. September 2020, 11:22

Gesamtschule-Swisttal





Unter der engagierten Trägerschaft der KJA Bonn besteht mit dem Leitgedanken „Begegnen mit Herz und Respekt seit 10 Jahren der Ganztagsbereich an der Georg-von-Boeselager Sekundarschule in Swisttal.

Ein Team von Hauptamtlichen, Honorarkräften und Kooperationspartner organisiert dreimal in der Woche die Mittagspausen sowie das AG-Angebot für die Klassen 5 bis 8.

Hierzu zählen - gemäß dem Sportprofil der Schule - Sport- und Bewegungsangebote wie Golf, Tennis, Fußball und Parcour.

Durch das Landesprojekt „Kultur und Schule“ kommen jedes Jahr Künstler*innen an die Schule, die den Schüler*innen pfiffige, kreative und künstlerische Wege eröffnen.

Ein weiterer Schwerpunkt sind Angebote, bei denen die Schüler*innen selbstwirksam und persönlichkeitsstärkend aktiv sind z. B. als Sporthelfer, Babysitter, Schulsanitäter und im Umgang mit älteren Menschen im Seniorenheim vor Ort.

Zu dem besonderen Jubiläum fand ein Trommelworkshop zur Begeisterung aller Beteiligten statt.